



12. Elternbrief im Schuljahr 20/21

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die ersten beiden Wochen, in der die Jahrgänge 10, Q1 und Q2 wieder Präsenzunterricht in der Schule hatten, sind schon vorbei. Die meisten Schülerinnen und Schüler haben die Corona-Regeln befolgt. Alle sind mit entsprechenden Masken zur Schule gekommen, in den Unterrichtsräumen wurde gelüftet und Abstände wurden eingehalten. Auf dem Schulhof müssen die Schülerinnen und Schüler noch stärker darauf achten, dass sie ebenfalls die Abstände einhalten. Das ist für viele nicht immer ganz leicht. Aber aufgrund der zunehmenden Corona – Infektionszahlen müssen wir alle darauf achten.

Leider mussten wir auch schon den ersten Corona-Fall im Jahrgang 10 vermelden. Das Gesundheitsamt sowie die Eltern der entsprechenden Klasse wurden bereits informiert.

Aktuelle Situation

Der Unterricht für die Jahrgänge 10, Q1 und Q2 wird - wie gehabt - fortgeführt.

Seit letztem Freitag wissen wir, dass auch der Unterricht für die Jahrgänge 5-9 und die EF **ab dem 15. März - also in einer Woche- im Wechselmodell** wieder aufgenommen wird.

Das bedeutet, dass jede Klasse in zwei Gruppen aufgeteilt wird, die jeweils eine Woche lang (A-Woche/ B-Woche) in der Schule unterrichtet werden. Der Unterricht erfolgt vormittags von 8:00 Uhr bis 13:20 Uhr. Ein regulärer Ganztagsunterricht findet noch nicht statt. Diese Regelung gilt zunächst bis zu den Osterferien.

Da auch kein Kiosk- oder Mensabetrieb stattfinden wird, möchte ich Sie bitten, Ihrem Kind etwas zu essen und zu trinken mitzugeben. Außerdem sollte Ihr Kind möglichst erst kurz vor 8:00 Uhr erscheinen, damit lange Wartezeiten auf dem Schulhof vermieden werden.



Einen zeitlich versetzten Unterrichtsbeginn, wie wir ihn noch vor dem Lockdown hatten, wird es zunächst nicht geben, da aufgrund des Wechselmodells nur jeweils die Hälfte der Schülerinnen und Schüler anwesend sein wird.

Die genaue Einteilung der Klassen und die entsprechenden Stundenpläne geben Ihnen die Abteilungsleitungen Mitte dieser Woche bekannt.

Für den Schulbetrieb ist es sehr wichtig, dass Sie Ihrem Kind eine **medizinische Maske** mitgeben.

Bitte sprechen auch Sie mit Ihrem Sohn oder Ihre Tochter noch einmal über die Hygienemaßnahmen und die entsprechenden Verhaltensweisen.

Neues vom Sozialpädagogen-Team

Wir vom Sozialpädagogen-Team haben uns zu der aktuellen Situation, die für uns alle eine große Herausforderung bedeutet, sehr viele Gedanken gemacht und wir möchten Ihnen gerne unsere Hilfe anbieten.

Der Lockdown hält nun schon eine ganze Weile an und einigen Kindern fällt es immer schwerer, sich an die Vorgaben der Schule in Sachen Homeschooling zu halten (Einhalten von Regeln, Erledigen der Hausaufgaben, usw.).

In dieser besonderen Zeit ist es wichtig, dass Ihre Kinder zu Hause eine Tagesstruktur haben. Sie sollten, wie in normalen Schulzeiten auch, morgens aufstehen, frühstücken und ihre Schulaufgaben erledigen, bevor sie ihre Freizeit genießen können.

Manche Kinder haben aber auch Schwierigkeiten, die Hausaufgaben ohne Hilfe zu machen. In diesen Fällen gibt es Möglichkeiten, Ihr Kind zu unterstützen.

Z. B. bietet das „Jugendzentrum Lighthouse“ dabei seine Hilfe an. Die Kinder erhalten Unterstützung bei den Aufgaben und haben dort auch die Möglichkeit, Arbeitsblätter auszudrucken.

Aber auch wenn Sie meinen, bei der Erziehung Ihres Kindes an Grenzen zu stoßen und nicht mehr wissen, wie Sie Ihr Kind motivieren können, besteht die Möglichkeit, sich vertrauensvoll an uns - das Team der Schulsozialarbeit - zu wenden.

MONT-CENIS-GESAMTSCHULE

Städtische Gesamtschule für die Sekundarstufen I und II



Mont-Cenis-Str. 180 | 44627 Herne | 02323 16 26 69 | www.mcg-herne.de

Wenn Sie mehr über die verschiedenen Hilfsangebote erfahren möchten, setzen Sie sich bitte mit den Schulsozialarbeitern (Frau Salli, Frau Hutter, Frau Marz, Herr Marz) unter den Telefonnummern 02323/ 164013 oder 02323/ 164051 (aktuell täglich von 8:00 bis 14:00 Uhr, dienstags und freitags von 8:00 bis 13:20 Uhr) oder per Mail (salli@mcg.herne.de, hutter@mcg.herne.de, marz@mcg.herne.de, smarz@mcg.herne.de) in Verbindung.

Ich bin sehr zuversichtlich, dass uns der Schulstart gelingen wird und freue mich schon darauf, Ihre Kinder in der Schule begrüßen zu können.
Bleiben Sie weiterhin gesund!

Herzliche Grüße

Sylke Reimann-Pérez
(Schulleiterin)

